



Cruzando la travesía, un tanto delicada, hacia el último corredor del Anayet



Últimos metros del corredor de la Fourche, toca apretar los dientes y seguir la huella abierta por tu compañero de cordada



Decidimos madrugar para ascender el corredor de La Fourche, directos al corazón del imponente Midi d'Ossau. Detrás, un bonito amanecer

CORREDORES INVERNALES

JON ANDER RABADAN



Después de pasar la noche en los ibones totalmente cubiertos por la nieve y con las primeras luces, iniciamos nuestra marcha hacia el pico Anayet. El amanecer nos regala estos colores